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Klassifizierungsbericht Nr. (Classification report no.) 20230068/10 vom (dated) 11.04.2023

1 Einführung 
Introduction

Am 31.01.2023 beauftragten Sie uns mit der Ausfertigung eines Klassifizierungsberichtes zum 
Nachweis des Brandverhaltens nach DIN EN 13501-1:2019-051.
On 2023-01-31 we were requested to issue a Classification report forreaction to fire performance 
acc. to DIN EN 13501-1:2019-051.

2 Angaben zum klassifizierten Bauprodukt 
Details of classified product

2.1 Art und Anwendungsbereich 
Nature and end use application

Die Klassifizierung in diesem Klassifizierungsbericht gilt für das klassifizierte Bauprodukt für die 
folgenden Anwendungsbereiche: Fußbodenbeschichtung für befahrbare Flächen mit hoher 
dynamischer Rissüberbrückungsfähigkeit, zweischichtig
Classification given in this Classification report is valid for the construction product’s following end 
use application: Floor coating for trafficable surfaces wlth high dynamic crack-bridging capacity, 
two-layered

Werden nachträglich Anstriche, Beschichtungen o. ä. aufgebracht, ist ein neuer Nachweis des 
Brandverhaltens für diesen Anwendungsfall erforderlich.
If the product is furnished subsequently with any sort of additional coatings its reaction to fire 
performance is to be tested and classified separately for this end use application.

2.2 Produktbeschreibung 
Product description

Das Bauprodukt wird in den im Abschnitt 3.1 aufgeführten Prüfberichten, die der Klassifizierung 
zu Grunde liegen, vollständig beschrieben.
The product is fully described in the test reports scheduled in clause 3.1 underlying this 
Classification.

Produktname: Wecryl Oberflächenschutzsystem OS 11b, Wecryl 409
Product name:

ProduktspezifikationZ-norm: DIN EN 1504-2:2005-012
Product specification/standard:

Materialbasis: PMMA
Material base:

Flächengewicht*: (9,4 ± 0,6) kg/m2
Area weight*:

Dicke*:
Thickness*:

' DIN EN 13501-1:2019-05 

2 DIN EN 1504-2:2005-01

(6,1 ± 0,3) mm
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Klassifizierung von Bauprodukten und Bauarten zu ihrem Brand'/er'folteti - Teil 1: KJaäsifizjd- 
rung mit den Ergebnissen aus den Prüfungen zum BrandverhaltenA/ph.BatjpfedtiKl^RC 
Produkte und Systeme für den Schutz und die lnstandsetzung''-vph BetÖntragvi/erken - 
Definitionen, Anforderungen, Qualitätsüberwachung und Beurteilung derKSfflbrmität - Teil 2: 
Oberfiächen-schutzsysteme für Beton
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Klassifizierungsbericht Nr. (Classification report no.) 20230068/10 vom (dated) 11.04.2023

Aufbau;
construction:

Material/
material

Menge/
amount

Dicke/
thickness

Mischungs­
verhältnis/ 
mixing ratio

Grundierung/
primer Wecryl 171, PMMA ca.lapprox. 

500 g/m2
ca.lapprox. 
0,5 mm 98:2

hauptsächlich wirksame 
Oberflächenschutz­
schicht (hwO)/ 
mainly effective surface 
protection layer

Wecryl 271, PMMA ca.lapprox. 
2.500 g/m2

ca.lapprox. 
2,0 mm 98:2

Schutz- und Verschleiß­
schicht/
protection and wearing 
layer

Wecryl 409, PMMA
+ WestWood Quarz- 

sand/puartz sand
0,7 - 1,2 mm

ca.lapprox. 
800 g/m2
ca.lapprox. 
3.200 g/m2

ca.lapprox. 
0,5 mm 98:2

Nutzschicht/ 
top layer Wecryl 409, PMMA ca.lapprox. 

900 g/m2
ca.lapprox. 
0,5 mm 98:2

* Werte von der Prüfstelle ermittelt/va/ues measured from the test Institute

3 Prüfberichte und Prüfergebnisse für die Klassifizierung
Test reports and test results in support ofthis Classification

3.1 Prüfberichte 
Test reports

Name des Prüflabors 
Name of laboratory

Auftraggeber
Sponsor

Nr. des 
Prüfberichtes 

Test report 
number

Prüfverfahren
Test method

MPA Dresden GmbH Kiwa GmbH 20230068/11 DIN EN ISO 11925-2:2020-073
MPA Dresden GmbH 20230068/12 DIN EN ISO 9239-1:2010-114

3.2 Prüfergebnisse 
Test results

Prüfverfahren
Test method

Parameter
Parameter

Anzahl an 
Prüfungen 
Number of 

tests

Prüferge
Resu

Mittel­
wert
Mean
value

bnisse
Its

Para­
meter
Para­
meter

DIN EN ISO 9239-1:2010-11
Kritischer Wärmestrom 
critical heat flux 
> 8,0 kW/m2 5

9,1 J

Rauch/smo/ce 
< 750 %xmin 22 J

DIN EN ISO 11925-2:2020-07 
Flächenbeflammung, 
surface flaming
15 s Beflammung,
15 s duration of flaming

Fs ^ 150 mm 12 ja/yes *

/X
' *

SsS 1

3 DIN EN ISO 11925-2:2020-07

4 DIN EN ISO 9239-1:2010-11

Prüfungen zum Brandverhalten - Entzündbarkeit von Produkten bei direkfef.'F amfhenelnwirkung 
- Teil 2: Einzelflammentest l a \ 1,
Prüfungen zum Brandverhalten von Bodenbelägen - Teil 1: Bestimmung deä Br^ndverhaltens 
bei Beanspruchung mit einem Wärmestrahler ^

\>X O.
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Klassifizierungsbericht Nr. (Classification report no.) 20230068/10 vom (dated) 11.04.2023

4 Klassifizierung und direkter Anwendungsbereich 
Classification and direct field of application

Die Klassifizierung erfolgte nach DIN EN 13501-1:2019-05, Abschnitt 12.6.
This Classification has been carried out in accordance with section 12.6 of DIN EN 13501-1:2019- 
05.

4.1 Klassifizierung 
Classification

Das Bauprodukt „Wecryl Oberflächenschutzsystem OS 11b, Wecryl 409“ wird nach seinem 
Brandverhalten wie folgt klassifiziert:
The building product„Wecryl Oberflächenschutzsystem OS 11b, Wecryl 409“ in relation with the 
fire behaviour is classified:

Bn

Die zusätzliche Klassifizierung zur Rauchentwicklung ist:
The additional Classification in relation with smoke production is:

si

Brandverhalten 
fire behaviour

Rauchentwicklung 
smoke production

Bf, - s 1

Klassifizierung des Brandverhaltens: Bn-sl 
Classification offire behaviour: Bfi-s1

4.2 Anwendungsbereich 
Field of application

Die Klassifizierung in Abschnitt 4.1 gilt nur für das im Abschnitt 2 beschriebene Bauprodukt in der 
geprüften Dicke von (6,1 ± 0,3) mm, dem Flächengewicht von (9,4 ± 0,6) kg/m2 in beliebigen 
Farben, aufgebracht auf einen Untergrund der Klassen A1 und A2-s1,d0 mit einer Rohdichte 
> 1.350 kg/m3 und einer Dicke > 8 mm,
The Classification in section 4.1 is valid solely for the material as described in section 2 in the 
tested thickness of (6.1 ± 0.3) mm and area weight of (9.4 ± 0.6) kg/m2 and any colour, used on 
Substrates of classes A1 and A2-s1,d0 with density > 1,350 kg/m3 and thickness > 8 mm.

5 Hinweise 
Information

5.1 In Verbindung mit anderen Baustoffen, insbesondere Dämmstoffen/anderen Untergründen, 
mit anderen Abständen, Befestigungen, Fugenausbildungen/Verbindungen, Dicken- oder Roh­
dichtebereichen als in Abschnitt 4.2 angegeben, kann das Brandverhalten so ungünstig 
beeinflusst werden, dass die Klassifizierung in Abs. 4.1 nicht mehr gilt. Das Brandverhalten in 
Verbindung mit anderen Baustoffen/anderen Untergründen, Abständen, Befestigungen-, Fj^gen- 
ausbildungen/Verbindungen, Dicken- oder Rohdichtebereichen etc. ist gesond^rt^raab

' .'i o r-
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Klassifizierungsbericht Nr. (Classification report no.) 20230068/10 vom (dated) 11.04.2023

In combination with other materials, especially insulation materials/other Substrates, with different 
air gaps, fixings, joints, thickness or density ranges than those specified in section 4.2, the 
reaction to fire can be negatively influenced that the Classification in section 4.1 is no longer valid. 
Fire performance in connection with other materials, especially insulation materials/other 
Substrates, with different air gaps, fixings, joints, thickness or density ranges is to be tested and 
classified separately.

5.2 Wird das Bauprodukt mit zusätzlichen Schichten versehen, ist das Brandverhalten dieses 
Verbundes gesondert nachzuweisen.
If the product is furnished with any additional sort of coatings, its fire performance is to be tested 
and classified separately.

5.3 Dieser Klassifizierungsbericht ist keine Typzulassung oder Produktzertifizierung und ersetzt 
nicht einen gegebenenfalls erforderlichen bauaufsichtlichen Nachweis nach deutschem Bau­
recht (Landesbauordnung).
This Classification report does not represent type approval or certification of product and is in no 
case a substitute for any required certification according to German building regulations 
(Landesbauordnung).

5.4 Bei Aussagen zur Konformität ihrer Produkte mit normativen oder kundenspezifischen 
Anforderungen werden keine Messunsicherheiten berücksichtigt. Die Anforderung gilt als erfüllt, 
wenn der Messwert kleiner oder gleich der vorgegebenen Toleranzgrenze bzw. des 
vorgegebenen Grenzwertes ist (bei unteren Grenzwerten entsprechend).
No measurement uncertainties are taken into account in Statements on the conformity of your 
Products with normative or customer-specific reguirements. The requirement is considered to be 
fulfilled ifthe measured value is less than or equal to the specified tolerance limit or the specified 
limit value (correspondingly for lower limit values).

5.5 Es erfolgte keine Probenahme durch eine dafür notifizierte Stelle.
The sampling was not arranged by a notified body.

5.6 Die dem Bauprodukt in diesem Bericht zugeordnete Klassifizierung ist als 
Konformitätserklärung des Herstellers unter System 3 der Bewertung und Überprüfung der 
Leistungsbeständigkeit (AVCP) zusammen mit einer CE-Kennzeichnung im Rahmen von 
Verordnung (EU) Nr. 305/2011 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 9. März 2011 
zur Festlegung harmonisierter Bedingungen für die Vermarktung von Bauprodukten geeignet. 
The Classification assigned to the product in this report is appropriate to a declaration of 
conformity by the manufacturer within the context of System 3 of AVCP and CE marking under 
the Regulation 305/2011/EU of the European Parliament and of the Council of 9 March 2011 
laying down harmonised conditions for the marketing of construction products.
Der Hersteller hat eine Erklärung abgegeben, die den Unterlagen beigefügt wurde. Diese 
bestätigt, dass die Bauproduktausführung keine spezifischen Prozesse, Verfahren oder Abläufe 
beinhaltet (z. B. keine Zusätze von flammenhemmenden Stoffen, Begrenzung von organischen 
Bestandteilen oder Zusätzen von Füllstoffen) zur Verbesserung des Brandverhaltens, um die 
erzielte Klassifizierung zu erreichen. Als Konsequenz hieraus hat der Hersteller den Schluss 
gezogen, dass das System 3 des Übereinstimmungsnachweisverfahrens angemessen ist.
The manufacturer has made a declaration, which is held on file. This confirms that the products 
design requires no specific processes, procedures orstages (e.g. no addition offlame-retardants, 
limitation oforganic content, or addition offillers) that are aimed at enhancing the fire performance 
in order to obtain the Classification achieved. As a consequence the manufacturer has concluded 
that System 3 attestation is appropriate.
Die Prüfstelle hat daher bei der Probenauswahl für das zu prüfende Produkt nicht mitgewirkt, 
obwohl die Prüfstelle angemessene Referenzen, die vom Hersteller stammen, bqreith^trium^eine 
Rückverfolgung der geprüften Proben zu ermöglichen. /S0
The test laboratory has, therefore, played no pari in sampling the product for-ttje 'test, althdugb it 
holds appropriate references, supplied by the manufacturer, to provide fdr/traceability of the 
samples tested.

fM. L ;J 7
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5.7 Dieser Klassifizierungsbericht darf nur in vollem Wortlaut vervielfältigt und veröffentlicht 
werden. Eine auszugsweise Vervielfältigung und Veröffentlichung bedarf in jedem Einzelfalle der 
schriftlichen Genehmigung der MPA Dresden GmbH. Werbetexte dürfen nicht dem 
Klassifizierungsbericht widersprechen. Übersetzungen des Berichtes müssen den Hinweis: „Nicht 
von der MPA Dresden GmbH autorisierte Übersetzung der Originalfassung“ enthalten.
This Classification report may only be reproduced and published in its full wording. The 
reproduction and publication ofextracts ofthe test report requires the written authorisation of MPA 
Dresden GmbH in each individual case. Advertising texts and drawings may not contradict the 
Classification report. Translations of the report must contain the Information "Translation of the 
original Version not authorised by MPA Dresden GmbH".

5.8 Der Klassifizierungsbericht verliert seine Gültigkeit, wenn sich die Klassifizierungskriterien 
gemäß DIN EN 13501-1 ändern oder ergänzt werden oder wenn die Produktzusammensetzung 
oder der Produktaufbau geändert wird. Wenn keine kontinuierliche Überprüfung des Brandverh­
altens durch den Hersteller stattfindet, verliert dieser Klassifizierungsbericht bei jeder Änderung 
des Produktionsprozesses, des Produktionsumfeldes, der Ausgangsstoffe oder der Zulieferer der 
Komponenten seine Gültigkeit, Das Brandverhalten muss dann erneut nachgewiesen werden. 
This Classification report is no longer valid as soon as the Classification criteria according to DIN 
EN 13501-1 are altered or amended, or as soon as the product formulation or its composition are 
altered. If the fire behaviour of the product is not continuously monitored by the manufacturer, 
each change in either production process, production environment, raw materials or chain of 
suppliers causes this Classification to become invalid. In this case the fire behaviour has to be 
reassessed.

Freiberg, 11.04.2023
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